

LAPORAN
KEGIATAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA
MELALUI PENDIDIKAN, AGAMA, KESEHATAN
DAN TEKNOLOGI TERAPAN
DI DESA MARGAGIRI, KECAMATAN



BOJONEGARA

Tim Pelaksana:

Ketua Tim

Didda Rahayu Yuliana, M.Kom

Anggota:

Siti Badriyah

Nurul Apriliyanti

PROGRAM STUDI TEKNIK INFORMATIKA
UNIVERSITAS AL-KHAIRIYAH
TAHUN 2021

**PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA
MELALUI PENDIDIKAN, AGAMA, KESEHATAN
DAN TEKNOLOGI TERAPAN
DI DESA MARGAGIRI, KECAMATAN BOJONEGARA.**

**Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM)
Universitas Al-Khairiyah, Citangkil, Cilegon-Banten**

Abstrak

Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Universitas Al-Khairiyah ini berlangsung pada tanggal 17 Agustus 2020 – 17 September 2020. Adapun dalam pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ada beberapa bidang yang harus dilakukan oleh tim PKM. Bidang – bidangnya yaitu bidang keagamaan, bidang pendidikan dan keterampilan, bidang kesehatan dan bidang teknologi terapan. Tujuan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah untuk mengabdikan dan menggali potensi Desa Margagiri dengan meningkatkan kualitas pendidikan dan keterampilan. Salah satu sasaran dari pengabdian ini yaitu MTs Al khairiyah Margagiri dan MDTA Al Khairiyah Margagiri. Di MTs Al khairiyah Margagiri dan MDTA Al Khairiyah Margagiri, tim PKM ikut serta membantu guru-guru dalam proses belajar dan mengajar berlangsung. Dan tim PKM juga ikut serta dalam kegiatan yang ada di sekolah. Contohnya seperti mengikuti upacara bendera, latihan pramuka dan juga gotong royong ataupun bersih-bersih kelas dan ruangan perpustakaan. Potensi yang ada di Desa Margagiri salah satunya yaitu memanfaatkan hasil laut seperti menjual ikannya langsung ataupun bisa di buat UMKM Kerupuk ikan. Yang jadi masalah adalah kurangnya kepekaan terhadap kualitas pendidikan, salah satunya seperti sarana dan prasarana dll. Dan juga masyarakat kurang memahami bagaimana cara memanfaatkan teknologi digital untuk pemasaran UMKM dan juga pembuatan label pemasaran.

Kata Kunci : Mengabdikan dan menggali potensi desa margagiri dengan meningkatkan kualitas pendidikan dan keterampilan

Abstract

Community Service (PKM) Universitas Al-Khairiyah will take place on August 17 2020 – September 17 2020. As for the implementation of Community Service (PKM) there are several areas that must be carried out by the PKM team. The fields are religious, education and skills, health and applied technology.

The purpose of this Community Service is to serve and explore the potential of Margagiri Village by improving the quality of education and skills. One of the targets of this service is MTs Al Khairiyah Margagiri and MDTA Al Khairiyah Margagiri. At MTs Al Khairiyah Margagiri and MDTA Al Khairiyah Margagiri, the PKM team participated in assisting the teachers in the teaching and learning process. And the PKM team also participates in activities at school. Examples include participating in flag ceremonies, scout training and also mutual cooperation or cleaning classrooms and library rooms. One of the potentials in Margagiri Village is to utilize marine products such as selling the fish directly or it can be made for MSME fish crackers.

The problem is the lack of sensitivity to the quality of education, one of which is facilities and infrastructure etc. And also people don't understand how to use digital technology for MSME marketing and also for making marketing labels.

Keywords: Serve and explore the potential of Margagiri village by improving the quality of education and skills

PENDAHULUAN

Program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) merupakan kegiatan akademik di lapangan yang wajib diikuti oleh setiap dosen untuk mengembangkan kemampuan berkehidupan masyarakat sesuai dengan pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki dan PKM merupakan salah satu bentuk pengamalan Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat. Secara ideal, penyelenggaraan PKM dapat menjangkau tiga sasaran utama. Pertama, sebagai wahana pembelajaran bagi para dosen (pelaksana PKM) untuk mengaplikasikan berbagai teori sesuai dengan disiplin ilmunya masing-masing. Kedua, PKM dapat memberikan nilai tambah dalam rangka meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat. Ketiga, PKM merupakan media untuk membangun kemitraan antara lembaga perguruan tinggi yang bersangkutan dengan masyarakat, termasuk didalamnya sebagai upaya untuk membangun citra sekaligus dapat dijadikan sebagai ajang promosi perguruan tinggi.

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) bisa memberikan kontribusi yang nyata bagi masyarakat melalui berbagai bidang yaitu bidang keagamaan, bidang Pendidikan dan keterampilan, bidang ekonomi, bidang sosial, bidang Kesehatan dan bidang teknologi terapan. Sehingga program pengabdian kepada masyarakat (PKM) bisa memberikan solusi terhadap permasalahan yang terjadi di Desa Margagiri melalui beberapa program tersebut. Dan juga melalui pengamalan, pemanfaatan ilmu pengetahuan dan keterampilan serta teknologi yang dilakukan oleh para dosen pelaksana kegiatan PKM. Kegiatan PKM yang diadakan dapat berupa fisik dan non-fisik sesuai dengan arahan dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) UNIVERSITAS Al- Khairiyah Citangkil. Adapun yang dimaksud dengan bidang fisik dapat berupa membantu kegiatan gotong royong, membantu kegiatan posyandu atau kegiatan-kegiatan yang lain yang semisal, sedangkan kegiatan non-fisik dapat berupa melakukan kegiatan pengajaran baik di sekolah maupun di tempat-tempat tertentu yang menjadi fasilitas pembelajaran, memberikan ide pemecahan masalah yang dihadapi masyarakat atau kegiatan-kegiatan yang lain yang semisal. Kami seluruh pelaksana kegiatan PKM yang ditugaskan oleh LPPM UNIVERSITAS Al- Khairiyah terhitung tanggal 17 Agustus 2021 – 17 September 2021 berupaya untuk melaksanakan kegiatan ini dengan sebaik mungkin. Dan beberapa program tersebut tidak hanya memberikan ilmu pengetahuan akan tetapi memberikan wawasan dan keterampilan yang dapat digunakan oleh masyarakat Desa Margagiri Kecamatan Bojonegara.

METODE PELAKSANAAN

Adapun tema yang dipilih oleh tim pelaksana program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Universitas Al-Khairiyah di Desa Margarigi ini yaitu *“Pengembangan Sumber Daya Manusia Melalui Pendidikan, Agama, Kesehatan dan Teknologi Terapa di Desa Margarigi Kecamatan Bojonegara”*, maka pendekatan yang digunakan dalam kegiatan KKM ini adalah Metode Pendekatan Sosial.

Pendekatan Sosial adalah upaya dari perguruan tinggi khususnya para dosen pelaksana PKM untuk dapat menyesuaikan diri ke dalam berbagai kegiatan masyarakat agar dapat diterima dan berperan serta dalam berbagaikegiatan masyarakat di tempat PKM.

Melalui pendekatan sosial, PKM bisa membangun komunikasi dan hubungan sosial yang harmonis untuk bersama-sama mengimplementasikan setiap program kerja yang telah dibuat oleh PKM. dan ikut berpartisipasi dalam kegiatan yang ada di masyarakat. Contohnya seperti kegiatan pengajian di setiap kampung Desa Margagiri, pelaksanaan lomba 17an, kegiatan posyandu, gotong royong, kegiatan belajarmengajar ataupun bimbel, dll.

Adapun kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini dapat dilihat pada gambar berikut: **a. Bidang Keagamaan**



Mengajar ngaji di kampung Margaindah. Salah satu tujuan dari kegiatan ini adalah ikut berpartisipasi dalam kegiatan mengajar mengaji agar anak-anak bisa membaca Al-Qur'an dengan benar sesuai dengan tajwid dan kaidahnya. Dan kegiatan ini dilakukan setelah shalat maghrib atau sekitar jam 19.00 WIB.

Kegiatan bidang keagamaan ziarah ke Gunung Santri dan Banten.



Kegiatan pengajian di Desa Margagiri yang dilakukan setiap seminggu sekali jam 13.00 WIB.

b. Bidang Pendidikan dan Keterampilan



Gambar di atas menunjukkan Proses pembelajaran di MTs Al Khairiyah Margagiri kelas 7,8 dan 9. Kegiatan iniberlangsung setiap hari Senin, Selasa dan Jum'at dan kegiatan bimbingan belajar (bimbel) di posko PKM dan di masjid kp. SumurGading. Adapun tujuan kegiatan ini yaitu untuk membantu anak-anak untuk mengalami kesulitan dalam belajar dan mengerjakan tugas sekolah.



Membuat kerajinan tangan dari tali katun. Tujuannya yaitu supaya meningkatkan kreativitas anak dalam memanfaatkan suatu barang.



Kegiatan literasi di MTs Al Khairiyah Margagairi Kecamatan Bojonegara.

c. Bidang Kesehatan



Kegiatan posyandu dan senam Bersama ibu-ibu kader dan lansia di Desa Margagiri

d. Bidang Teknologi Terapan

Kegiatan seminar teknologi informasi dan komunikasi dan kegiatan pelatihan menggunakan Microsoft Office di MTs Al Khairiyah Margagiri.



HASIL DAN PEMBAHASAN

Dalam pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Di Desa Margagiri Kecamatan Bojonegara Kabupaten Serang. Kami mempunyai Program Kerja 4 Bidang, yaitu bidang keagamaan, bidang Pendidikan dan keterampilan, bidang Kesehatan dan bidang teknologi terapan. Pengabdian

kepada masyarakat adalah usaha untuk menyebarkan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni kepada masyarakat. Kegiatan tersebut harus mampu memberikan suatu nilai tambah bagi masyarakat, baik dalam bidang pendidikan, kesehatan, kebijakan, dan perubahan perilaku (sosial). Berdasarkan hasil wawancara terhadap pihak terkait bahwa kegiatan pengabdian telah mampu memberi perubahan bagi individu/masyarakat maupun di Universitasusi baik jangka pendek maupun jangka panjang.

Hasil dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah masyarakat mampu mengetahui ilmu pengetahuan atau pemahaman tentang pentingnya pendidikan dan hidup sehat, masyarakat mampu mengembangkan potensi keagamaan yang mereka miliki, sehingga dapat menjadi masyarakat yang modern dan agamis, masyarakat mendapatkan manfaat dari pelatihan Microsoft Word, Excel dan Powerpoint atau teknologi informasi dan dalam kegiatan belajar mengajar masyarakat dapat terbantu tentang bagaimana melakukan pengajaran yang lebih baik

KESIMPULAN

Setelah melaksanakan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) di Desa Margagiri Kecamatan Bojonegara Kabupaten Serang, maka kami dapat menyampaikan kesimpulan sebagai berikut :

1. PKM sebagai sarana mengaplikasikan ilmu penguasaan dan dapat menjadi jembatan antara kampus dalam hal ini Universitas Al-Khairiyah dengan masyarakat di Desa margarigi
2. Masyarakat sangat mendukung kehadiran Tim PKM serta membantu dalam pelaksanaan program-program yang disusun dan dilaksanakan.
3. Selama satu bulan kegiatan PKM, program-program utama yang telah kami susun Alhamdulillah dapat terlaksana dengan baik dan lancar. Dengan adanya dukungan, bantuan dan partisipasi dari pihak pemerintah dan Masyarakat Desa Margagiri serta semua pihak yang telah membantu program PKM kami.
4. Dengan adanya kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PKM) ini masyarakat desa Margarigi sangat terbantu dan mendapatkan wawasan tentang bagaimana melakukan pengajaran, memanfaatkan teknologi informasi, dll.

DAFTAR PUSTAKA

<https://akhmadsudrajat.wordpress.com/2008/02/14/pendekatan-sosial-dalam-kegiatan-kkn/>
<https://staim-bandung.ac.id/kuliah-kerja-mahasiswa/>

Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi

Undang-Undang Dasar 1945 dan Undang- Undang Nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional.